
I n h a l t s v e r z e i c h n i s

zur Niederschrift über die öffentliche 33./X. Ratsperiode Sitzung des Verwaltungsrates 
der Umweltbetriebe der Stadt Kleve am Dienstag, dem 05.09.2017, 15.00 Uhr, im 
Sitzungssaal des Rathauses - Nr. 1.29

Seite

1. Jahresabschluss 2016 der USK AöR
a) Feststellung des Jahresabschlusses der USK AöR zum 31.12.2016
b) Feststellung des Lageberichtes der USK AöR für das Wirtschaftsjahr 2016
c) Beschluss über die Ergebnisverwendung
d) Beschluss über die Entlastung des Vorstandes 
- Drucksache Nr. 692 /X. -

3

2. Mitteilungen
a) Verdreckung Spoykanal
b) Pflege Bolzplatz Schenkenschanz
c) Versicherungsleistungen Erdrutsch Kaskade
d) Blumenkübel Laternen Hagsche Straße  

3
4
4
4

3. Anfragen
./.
  

4

Jahresabschluss 2016 der USK A�R
Mitteilungen
Anfragen


2

N i e d e r s c h r i f t

über die öffentliche 33./X. Ratsperiode Sitzung des Verwaltungsrates der Umweltbetriebe
der Stadt Kleve am Dienstag, dem 05.09.2017, 15:00 Uhr, im Sitzungssaal des Rathauses 
- Nr. 1.29

Unter dem Vorsitz der
Bürgermeisterin Northing, Sonja
sind anwesend die Stadtverordneten:

Duenbostell, Horst
Fischer, Heidi
Heyrichs, Michael
Kanders, Angelika
Ricken, Edmund
Schoofs, Christian
Siebert, Susanne
Tekath, Petra
Verhoeven, Werner

SPD
SPD
CDU für Rambach, Andreas
CDU für Liffers, Werner
CDU
Bündnis 90/ DIE GRÜNEN
Bündnis 90/ DIE GRÜNEN
SPD
CDU

Nicht anwesend:

Ackeren, Barend van
Liffers, Werner
Rambach, Andreas

FDP
CDU
CDU

Von der Verwaltung sind anwesend:

Technischer Beigeordneter Rauer
Tariflich Beschäftigter Klockhaus
Oberverwaltungsrat Janßen
Leiter GSK Mutz
Technischer Leiter GSK Raith
Oberinspektor Horster
Tariflich Beschäftigter Kaup
Amtfrau Berns als Schriftführerin

Von den USK sind anwesend:

Vorstand Herr Koppetsch
Verwaltungsrat Vervoorst

Gäste:

Herr Abts - Dr. Heilmaier & Partner GmbH 
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Stellv. Verwaltungsratsvorsitzende Bürgermeisterin Northing begrüßt die Anwesenden und 
insbesondere den neuen Vorstand der USK, Herrn Karsten Koppetsch, der heute seine erste 
Sitzung des Verwaltungsrates der USK bestreiten werde.

Herr Koppetsch stellt sich dem Verwaltungsrat kurz vor.

Stellv. Verwaltungsratsvorsitzende Bürgermeisterin Northing stellt die form- und fristgerechte 
Einladung sowie die Beschlussfähigkeit des Verwaltungsrates der Umweltbetriebe der Stadt 
Kleve AöR fest. 

Anmerkungen zur Tagesordnung oder zur Niederschrift über die letzte Sitzung ergeben sich 
nicht.

1. Jahresabschluss 2016 der USK AöR
a) Feststellung des Jahresabschlusses der USK AöR zum 31.12.2016
b) Feststellung des Lageberichtes der USK AöR für das Wirtschaftsjahr 2016
c) Beschluss über die Ergebnisverwendung
d) Beschluss über die Entlastung des Vorstandes 
- Drucksache Nr. 692 /X. -

Herr Abts von der Wirtschaftsprüfungsgesellschaft Dr. Heilmaier & Partner GmbH trägt 
zum Jahresabschluss 2016 der Umweltbetriebe der Stadt Kleve anhand einer Powerpoint-
Präsentation vor, die der Niederschrift als Anlage beigefügt ist.

Stellv. Verwaltungsratsvorsitzende Bürgermeisterin Northing lässt über die 
Beschlussvorschläge a) bis c) der Drucksache abstimmen.

Beschluss:
Der Verwaltungsrat der Umweltbetriebe der Stadt Kleve AöR beschließt einstimmig,
a) den Jahresabschluss 2016 entsprechend dem vorgelegten Bericht festzustellen.
b) den Lagebericht für das Wirtschaftsjahr 2016 festzustellen.
c) die Verwendung des Gesamtergebnisses 2016 wie in der Drucksache Nr. 692/X. 

dargestellt.

Hinweis zur Niederschrift:
Über Beschlussvorschlag d) der Drucksache entscheidet der Verwaltungsrat der 
Umweltbetriebe der Stadt Kleve AöR nach Beschlussfassung durch den Rat der Stadt 
Kleve zu a) bis c) in seiner kommenden Sitzung.

2. Mitteilungen
  
a) Verdreckung Spoykanal

Vorstand Herr Koppetsch berichtet über den aktuellen Sachstand zur Reinigung des 
Spoykanals.

http://www.kleve.de/C1257CF60039C976/html/1EF5D32AA6401018C1258167002E2645?OpenDocument
Mitteilungen
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b) Pflege Bolzplatz Schenkenschanz

Vorstand Herr Koppetsch nimmt Bezug auf den Artikel in der NRZ zur Pflege des 
Bolzplatzes auf Schenkenschanz, informiert über den Sachstand und teilt mit, dass in 
einem Gespräch mit den Beteiligten nach adäquaten Lösungen gesucht werden solle.

c) Versicherungsleistungen Erdrutsch Kaskade

Vorstand Herr Koppetsch teilt mit, dass die Frage einer Schadenregulierung über die 
Kommunalversicherung derzeit geprüft und über das Ergebnis berichtet werde.

d) Blumenkübel Laternen Hagsche Straße

Vorstand Herr Koppetsch versichert, dass die Geschäftsleute in der Hagsche Straße in 
einem Schreiben adäquat über die Versagungsgründe zum Anbringen von Blumenkübeln 
an den Laternen informiert worden seien.

3. Anfragen
  
./.

Ende der Sitzung: 15.35 Uhr

(Northing) (Berns)
Stellv. Vorsitzende/ Schriftführerin
   Bürgermeisterin

Anfragen



